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ACTA DE LA REUNIÓN DEL “CONSELL MUNICIPAL D’ESPORTS ” 

Miércoles 4 de mayo de 2011, siendo las 21.14 h. se inicia la sesión. 

Reunidos: 

1. D. Jesús Ayza preside 

2. D. Constantino Salvador como secretario 

3. D. Jesús Figuerola representante del fútbol sala Peñíscola 

4. D. Miguel Ciardella representante del centre excursionista serra d’irta 

5. D. Vicent Castell representante por el BLOC 

6. D. Juan José Roca representante del club de caza La Gaviota 

7. D. Oscar Bretó representante del Sportclub Mandarina 

8. D. Ramón Fernández representante del A.C.D. Peñíscola 

9. D. Eusebio Guzmán y D. Antonio Agustín representantes del Club de Buceo Peñíscola 

10. D. Javier Comes representante del básquet club Peñíscola 

11. D. Antonio Ferrer representante del club de pesca deportiva Peñíscola 

Se dispensa la no asistencia de D. Daniel Ruíz Anglés, D. Sebastián Cano representante del I.E.S. Alfred Ayza, Dª Juana 

Rovira representante del C. I P, D. Juan Francisco Pons representante del Club Handbol Peñíscola Maestrat, Dª Silvia Mata 

representante del colegio D. Jaime Sanz, D. Jordi Pau representante del P S O E, por motivos personales 

 

Inicia la sesión D. Jesús destacando que esta será la última reunión del Consell de esta legislatura y que para la próxima 

cabe esperar el resultado de las elecciones para saber quien estará como Concejal de Deportes. 

Informa que se altera el orden del día y se inicia por el… 

 

Punto 3. D. Jesús Ayza presenta a los miembros que han acudido a la reunión en representación del nuevo Club de 

Buceo Peñíscola, que pasarán a formar parte del Consell. 

D. Eusebio Guzmán explica las características del club, finalidades, funcionamiento, actividades, etc.. 

D. Miguel Ciardella pregunta por si imparten cursos 

D. Eusebio Guzmán contesta que directamente desde la asociación no, pero sí él a nivel particular como instructor. 

D. Jesús Ayza plantea que si existe alguien interesado en iniciarse en esta modalidad la asociación le puede ayudar. 

D. Eusebio Guzmán explica que se la facilita toda la información donde poder hacer los cursos, y lo que sí hace 

directamente el club son los trámites para permisos, documentación, licencia federativa, negociación de precios de seguros, 

viajes, organización de actividades, etc. 

D. Vicent Castell pregunta cuantos socios hay en la actualidad 

D. Eusebio Guzmán responde que de momento hay entre 15 o 16, que son la gente que se ha estado moviendo 

desde el inicio para fundar el club, pero que están ahora promocionándose para captar gente. 

D. Jesús Ayza les da la bienvenida al Consell, y les explica que es, en que consiste, como funciona, etc. Les ofrece 

la ayuda del servicio de deportes para cualquier necesidad de su entidad. 

 

Punto 1. Se aprueba el acta anterior por unanimidad. 

D. Jesús Ayza aprovecha para hacer un inciso e informar sobre unos aspectos de los que se habló en la pasada 

reunión como que las fechas para la próxima Mandarina’s Cup están previstas el 24 y 25 de septiembre, a efectos de los 

permisos que se han de solicitar para esta y las actividades complementarias. También que el desfibrilador ya está en el 

polideportivo y que se ha realizado el curso. Tan sólo se está ala espera que la empresa suministradora haga llegar la vitrina 

para colocarlo. Indica además donde y como se colocará 

D. Eusebio Guzmán pregunta si se harán más cursos 
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D. Vicent Castell comparte que resulta muy interesante que cuanta más gente esté formada, mejor. Habría que abrir 

la posibilidad de que todo interesado pudiera hacerlo. 

D. Jesús Ayza está de acuerdo en su importancia y manifiesta que en caso de existir suficientes personas que 

quieran hacerlo se procurará ir realizando el curso. Incluso si hubiese gran demanda hasta se podría llegar a proponer como 

un curso anual de la U. P. 

Queda como sugerencia del Consell gestionar esta actuación en formación. 

 

Punto 3. D. Jesús Ayza repasa el programa completo, incidiendo en la excepción del día de las elecciones. Se 

puntualizan los detalles que quedaban por concretar (fechas, horarios, material...). Informa que esta año no habrá regalos 

conmemorativos, si los trofeos. Añade que si alguna entidad necesita algo, se puede echar mano del stock de la edición 

pasada de la que quedan gorras y pins. 

D. Miguel Ciardella solicita las gorras para la actividad de senderismo 

D. Antonio Ferrer solicita las que queden para la actividad del concurso de pesca infantil. 

D. Juanjo Roca pregunta por el recorrido de la volta a Peu per la Serra d’Irta 

D. Miguel Ciardella informa al respecto y comenta los puntos de información donde se puede encontrar, web, 

carteles, facebook, etc. 

 

Punto 4. D. Jesús Ayza aprovecha para felicitar a los equipos del Básquet Club Peñíscola por su ascenso. A su vez 

al A.C.D. Peñíscola por la marcha de la temporada ya que el próximo fin de semana se juegan el ascenso. También comenta 

el trabajo del Futbol Sala Peñíscola. Resalta en general el gran trabajo en todos los equipos y categorías de las entidades. 

D. Javier Comes, D. Ramón Fernández y D. Jesús Figuerola, exponen ampliamente la situación de cada entidad y 

equipos en cuanto a la temporada y opciones en la clasificación, así como proyectos futuros. 

D. Jesús Ayza expone como se desarrollará para esta próxima edición la Escuela Deportiva de Verano, para la que 

se contrata una empresa que pueda aportar más monitores y ampliar así las plazas disponibles, manteniendo el coste. 

Igualmente expone la situación del proyecto de la piscina, tras quedar desierto el anterior concurso. 

Se debate sobre las posibilidades de viabilidad. 

D. Jesús Ayza cierra la sesión agradeciendo a todos el trabajo realizado durante estos años de funcionamiento del 

Consell, por parte de todas las entidades involucradas. 

 

Sin más asuntos, se levanta la sesión siendo las 22.25h. 

 

 

 

 

 

 

Fdo Jesús Ayza     Fdo. Constantino Salvador 

Presidente      Secretario 


